千代田中部小学校 学校通信 NO.19 令和元年10月23日(水) 文責:校長 米倉一成



【学校目標】 たくましく かしこく ともに生きる

台風 19 号が、東海、関東、東北地方など広い範囲で猛威を振るいました。たくさんの犠牲者が出ております。ご親戚やお友達などで被災された方はいらっしゃらなかったでしょうか。犠牲になられた方のご冥福をお祈りするとともに、一日も早い復興を願っております。

あの台風が曲がらずに佐賀県にも来たと考えると、もしかすると城原川の堤防もどうなっていたかわかりません。川沿いにある学校としては、そのような危機に直面した時の事を考えてしまいました。自然災害の恐ろしさを感じると共に、災害に備え、子どもたちの命を守る方法をしっかり考えていきたいと思っております。

制服変更 決定 ~ご協力ありがとうございました~

先日から制服変更にともなうアンケートにご協力いただきありがとうございました。アンケートの数は世帯数の3分の1ほどでしたが、「その結果に従う」としておりましたので、PTAとも話し合い、以下のように決定させていただきます。

- ・制服のスカートは、プリーツに変更し、上下が同じ生地になるようにする。
- 生地については、ウの12,500円(110-170)とする。(校章を業者に入れてもらうため)
- ・男子も今後購入される場合は、ウとなる。
- ・現在使用している制服については今後も使用可。(兄弟等でお下がりを使用してもよい。)

このようにします。制服については、本校に要項等はなく、今後変更する場合もPTAが中心となって決めていただくこととします。変更後も今ご使用の制服を無理に買い換える必要もありませんし、知り合いからもらって使用していただいても構いません。しばらくは混在することになると思いますが、学校としては全然構いませんので、ご理解とご協力をお願いします。

バス旅行



10月24日、25日は6年生の修学旅行。25日は6年生以外のバス旅行となっております。

目的地は、

1・2年生・・・「どんぐり村」

3・4年生・・・「武雄宇宙科学館」

5 年生 • • 「八幡製鉄所」

6年生 •••「長崎市」

です。天気予報では雨。体育大会の時のようにどう にかこうにかもってくれて、しっかり楽しみ、しっ かり修学できることを願っています。

明日、明後日は6年生がいませんので、登校班のリーダーが変わることと、旅行の出発時刻の関係で、25日は登校が早くなります。ご迷惑をおかけしますが、ご配慮よろしくお願いします。

校長先生からの宿題

子どもたちの思考力と表現力向上を目指し、6月から土日の宿題として、テーマ日記を「校長先生からの宿題」として出しております。これまで14回出しましたが、10月から1年生にも出し始めました。

1年生から6年生まで同じテーマで書くことで、子どもたちの成長もよく分かります。今回のテーマは「こわいもの」紹介日記でした。「寝起きのおかあさん」と書いている子の日記に笑ってしまいました。低学年の日記を読みながら、お家の方が一生懸命書き方を教えてくださったり、励ましてくださったりしていることが伝わってきます。ご協力本当にありがとうございます。

続けることで間違いなく子どもたちの文章表現力はついてきています。また、「作文名人紹介」通信を毎週出すことで、子どもたちの意欲も増しているようです。「まなぶ」ことは「まねる」こと。 上手な子の日記を読み、まねることで、生きる力として、思考力・表現力が向上することを期待しています。